
Protokoll VV 

Protokoll Vollversammlung März 23 
 
Anwesend: Kevin Zanon, Eesha Ahmad, Jessy Bedregal, Milan Miladinovic, Rosmarie Thalman, 
Amar Reddy, Annina Biri, Jenny To, Steven Hiltgen, Lara Bader, Darius Lenzliger, Vivian Michel, 
Ruby Thomas, Alexandra Erni, Thomas Danzer, Sam Klipstein, Tammy Neumayr, Dominik 
Nifenegger, Albena Parushva, Mijam Blumr, Mischari Ünesen, Myriel Maurer, Beatrice Hubert, Anna 
Stöckli, Kiran, Pau, Faizan Kareem 

Entschuldigt: Matteo Diener, Shabnam Mohideen, Ursina Thomasin, Goerg Knöpfel, Noelia 
Denzler, Mona El Saadany, Juliana de Moura 

Traktanden 
 
1. Begrüssung, Vorstellungsrunde  

 
2. Wahl der Protokollführenden und Stimmenzähler 

Protokoll: Vivian Michel 
Stimmzähler: Eesha 
 

3. Genehmigung der Traktandenliste  
Korrektur: Swimsa à swimsa (wird an allen Orten abgeändert) 
Ansonsten: angenommen 
 

4. Genehmigung des Protokolls der letzten VV  
Angenommen 
 

5. Semesterbericht des fvmed  
Events 
Medimountain: (24.09.22), alles soweit gut 
Medigrill 7.10.22, schönes Wetter, voller Erfolg 
Skiweekend 03-05.03.23 abgesehen von wenig Schnee, soweit gut gegangen 
 
Mahnung von Frommer Legal: aufgrund von Bild, dass für einen Event hinaufgeladen wurde. 
Fvmed hat Rechtsberatung aufgesucht. Seit 2 Monaten keine Kommunikation von Frommer 
Legal mehr à wie weiter? Nicht klar, bis jetzt nichts neues. 
 

6. Semesterbericht der BK  (Darius) 
Darius konnte sich einarbeiten, soweit gut. Viele Sitzungen mit Dekanat.  
Evaluation des revidierten Semesters à soweit gut, gab noch einzelne 
verbesserungswürdige Punkte.  
BK-Mitglieder haben gute Arbeit geleistet, viel im Dialog mit Dekanat.  
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Podcast weiterhin ein Problem. Digitalisierung in Klinik auch ein Problem à Im Dialog mit 
Dekanat Klinik.  
Organigramm soll Kommunikation verbessern à wird demnächst hochgeladen 
Prüfungsvorbereitungen und Stress von Studenten weiterhin ein Problem 
Neu soll es ein BK-Stammtisch geben und Mediflash à Kommunikation und Erreichen von 
Studenten 
 

 
7. Abschlussrechunung 2022 (Thomas Danzer) 

Dank an Annina und Kevin für Kommunikation, sowie Lara für Revision 
Bilanz per 31.12.2022, Aktive: Vermögen, aktuell 2 Konten. Genug flüssige Mittel, aber 
einige gestiegene Einnahmen (Mäntel, Store).  
Passiven: einige Ausgaben aus altem Jahr (Glühwein, Weinachtsessen) 
Erfolgsrechnung: verschiedene Einnahmen. Aus verschiedenen Quellen, zT gesunken 
(Skiweekend),  
Erfolgsrechnung, Ausgaben: soweit gut, zT da zu viel Material besorgt wurde à insgesamt: 
Brutto von ugf. 10'000 Fr. 
Erfolgsrechnung, übriger betrieblicher Aufwand: verschiedene Aufwände 
Unter dem Strich: fvmed konnte ugf. 1000 Fr. gewinn im Jahr verzeichnen 

 
8. Entlastung des Vorstands 

Mittels Mentimeter 
Abstimmung Entlastung: Angenommen 
 

9. Statutenänderung 
Keine 

 
10. Verabschiedungen 

Budget 2023: Beträge ausgerechnet aufgrund von Erfahrung aus letztem Semester. Gewinn 
wurde tendetiell zu knapp verrechnet, Ausgaben zu grosszügig, damit nicht zu starke, 
überraschende Verluste.  
Spezieller Punkt der Kästchen: erste Hälfte bereits bestellt, nun werden zweite bestellt.  
Insgesamt (mit Puffer): -8 000 Fr. 
Ohne Puffer: -3 000 Fr. 
Ohne Schlüssel (Aufwände für Schlüssel kommen aus Depot der Schlüssle): +300 Fr. 
 
Abstimmung (direct negative): Angenommen 
 

11. Vorstandswahlen  
Verabschiedungen 
Tamara Neumayr (Events) 
Georg Knöpfel (MuSt-Beisitz) 
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Noelia Denzler (Medi-Flash) 
Vivian Michel (BK-Co-Präsidium) 

Samuel Klipstein (EDV) 
Steven Hiltgen (Klinikvertretung) 
Jenny To (Klinikvertretung) 
Jessica Bedregal (Events) 
 
Wahlen 
(Co-)Präsidium BK: Matteo Müller à gewählt in Absenz 
(Co-)Präsidium: Dominik Nifenegger à gewählt 
EDV: Eesha à gewählt 
Mediflash: Jessy à gewählt 
Events (x2): vakant 
Klinikvertretung (x2): Milan, Rosmarie,  Beatrice, Myriel  
erster Wahlgang: Rosmarie (10), Beatrice (7), Myriel (3), Milan (1)  
zweiter Wahlgang: Milan (8), Bearice (6), Myriel (6) 
è Gewählt: Rosmarie, Milan 
 
SJV: bestätgit 
 

12.  Swimsa-Delegierte 
Angenommen wie bisher 
 

13. Ausblick Herbstsemester 2023  
Medigrill (Mai) 
Aktiventreffen (Daten folgen) 
Medibar (November)¨ 
BK-Stammtisch (April) 
 

 
 
 

14. Diverses 
Einwand Jessy: mehr Leute für Events-Team, soll künftig eingeführt werden, damit das von 
Gruppe übernommen werden kann.  
Alexandra: Dinter (aus Chemieauffrischung), Lehrvertrag wird nicht verlängert à Karte und 
Geschenkkorb 

 


